

Neuer Aufsichtsrat bei Parsytec

Bisherige Mandate wurden zum 31. Januar 2007 niedergelegt

Parsytec AG

Investor Relations
Auf der Hüls 183
52068 Aachen

Deutschland

Tel +49 (241) 9696 200
Fax +49 (241) 9696 500

Email: ir@parsytec.de
Internet: www.parsytec.de

Aachen – 20. Dezember 2006. Parsytec AG – weltweit führender Anbieter von Oberflächeninspektionssystemen für Bahnwaren – erhält einen neuen Aufsichtsrat.

Die bisherigen Mitglieder des Aufsichtsrates Waldemar Jantz, Dieter Keller und Dieter Strüver haben ihre Mandate zum 31. Januar 2007 niedergelegt und zugleich im Einvernehmen mit dem Vorstand vorgeschlagen, als neuen Aufsichtsrat die Herren Rolf Geisen, Siegfried Hoffmann und Dr. Michael Becker zu berufen. Die dazu erforderlichen Anträge beim Amtsgericht Aachen werden kurzfristig gestellt. Die gerichtliche Bestellung soll bis zur nächsten Hauptversammlung erfolgen, deren Tagesordnung die Neuwahl des Aufsichtsrats vorsehen wird.

Mit der Amtsniederlegung reagierten die bisherigen Aufsichtsratsmitglieder auf die sich weiterentwickelnden Marktverhältnisse, unter denen die Gesellschaft in der Lage sein muss, ggf. aktiv an möglichen Umgestaltungsprozessen teilzunehmen. Hierzu ist eine besonders aktive Unterstützung des Vorstands durch den Aufsichtsrat erforderlich, so dass der zeitliche Aufwand für einzelne Aufsichtsratsmitglieder erheblich ansteigen kann. Vor diesem Hintergrund haben die bisherigen Mitglieder des Aufsichtsrats sich entschieden, daran mitzuwirken, die Verantwortung für die Kontrolle des Vorstands in andere, aber dennoch bewährte Hände zu legen.

Bei den drei Herren des designierten Aufsichtsrates handelt es sich um ehemalige Führungskräfte der Gesellschaft, die in den vergangenen Jahren herausragende Positionen im Management der Parsytec wahrgenommen haben und insofern mit dem Geschäftsbetrieb der Parsytec vertraut sind. Sie verfügen sowohl über den zeitlichen Freiraum, um die Kontrolle und Überwachung der Geschäftsführung durch den Vorstand mit dem erforderlichen Engagement auszuüben, als auch über die erforderliche Erfahrung, um die geschäftliche und strategische Entwicklung der Gesellschaft zukünftig zu begleiten.

Der Vorstand dankt den bisherigen Aufsichtsratsmitgliedern im Namen der Gesellschaft für die immer sehr wertvolle und zum Teil langjährige Arbeit, wünscht dem neuen Aufsichtsrat viel Erfolg und freut sich auf die kommende Zusammenarbeit.